

お元気通信

2010

今年は米国宝石学会鑑定士になって
30年になる記念すべき年です。



国際宝飾展にて

皆様お元気ですか？

今年も世界35カ国から1650社が出展する国際宝飾展へ
VIP特別招待を受けて行ってまいりました。

そして翌日には買い付けのためにパラオ共和国へ飛びました。
パラオ共和国は珊瑚礁に囲まれた自然の宝庫ですが、同時に
最も良質な珊瑚、真珠、シェルが生まれるパワースポットです。
それは神様がこの地球上に残してくれた数少ない奇跡の一つです。

米国宝石学会鑑定士 *Ryuichi Miyata*



リラダイヤモンドはパラオでの
「コーラルパラダイスプロジェクト
(サンゴの楽園計画)」に
参加、協賛しています。



境界線のないパラオ
いつでも笑顔絶やさないパラオの人々



皆様お元気ですか？

「素敵なデザインねとほめられました!」と
笑顔をいただくときが、
私にとって最高の喜びです。
2010年もパワースポットで、
自然のエネルギーを吸収して、
心を込めてデザインします。
あなたに宝石の不思議な力が
与えられますように・・・



ジュエリーデザイナー *Taiko Miyata*

国際宝飾展にて



オーダーメイド&リメイク

宝石は着けることでパワーを発揮します。

出来る限り身に着けて外出の機会を増してあげましょう。
もし、デザインが古くなった等の理由で、
半年以上タンスの中に眠ったままになっているジュエリーは、
リメイクしてあげましょう。
宝石はとても喜ぶますので、パワー効果を期待できます。

オーダーメイドは
リラが海外から直接買い付けた宝石を使って



ネックレスはハワイ島で買い付けた
マナサンゴにゴールドをデザイン

タヒチから買い付けた無キズの南洋ゴールデンパール
珠の美しさを活かしたシンプルなデザイン
大変貴重なオレンジサファイヤをアクセントに

リメイクは
あなたの大切な宝石を使って

シンプルなパールのリングを
月と太陽と星で宇宙をテーマにした作品に



どちらもデザイン画を数点描くことから始めます。
そして、ベテランの職人が心を込めて一から手作りします。
制作期間も1ヶ月以上要します。どちらもお時間を下さいね。

ブローチ

ペンダント



イヤリング



人気のブラックダイヤモンドを使って
こんなステキなペンダントに変身!!

あなたの宝石箱にも
きっと眠っているはず…

命を吹き込んで、新しい作品に生まれ変えてあげましょう!
再び輝きを増し、あなたを守ってくれますよ。



TAIKOデザイン



TAIKOデザイン



TAIKOデザイン

デザイン画

これは社長が描いた
デザイン画です。
大変高価な
ブルーダイヤモンド!

新作

この素晴らしい作品は
どなたの腕元にきらめくのでしょうか?



大切な結婚の証
でもずっと
眠ったまま...



ご主人様の愛が
奥様を守るように
デザイン



オレンジイエローのダイヤモンドでグレードアップ!
これでいつでも身に着けられます。



アレキサンドライトキャッツアイのリング
十字架をアレンジしたネックレスに!
昼はエメラルド色、夜はルビー色に変化、
しかも猫目も出る大変珍しい宝石です。

リングを ペンダントに

オーソドックスな
ブラックオパール
のリング



ボルダーオパール
のルース



カラーサファイヤで華やかに!
エレガントなペンダントに!
ブローチとしても使えます

オーバルカットのサファイヤのリングと
しずく型のサファイヤのペンダントを合わせて



アールデコ調のゴージャスな作品に!
大変貴重なパライバトルマリンを
入れました。2通りに使えます。

四角いエメラルドのリングを
同じエメラルドのペンダントとドッキング



ボリュームアップ!

シンプルなダイヤモンドのリングを



美しいグリーントルマリンを使ってシャープで
知的なお客様のイメージに合わせました。

クリッカーで
上下分かれるよう
リメイク

こんなことも出来ます



今回お選びいただいた淡水パールと
カラーサファイヤのペンダント



以前お客様自身がデザインされたペンダントの枠に
セットして、何通りにもアレンジできるようになりました。



春のリラの会

4月11日(日)

にんじん食堂 うずまさ

京都

身体に良い料理を追求して10年。

料理本も出版されているので家庭で作れる簡単レシピも教えていただきます。

私達もなが〜いお付き合いをさせていただいております。

4月18日(日)

ホテル リマーニ

岡山 (牛窓)



地中海料理をメインにした本格派レストラン

「ブサリア」のVIPルームにて、

海に浮かぶヨットを眺めながらのお食事は最高のヒーリングになることでしょう。



甲月あさ美先生

願いを叶える ジュエリー風水

古来より宝石には「願いを叶える力」があると信じられてきました。

- ★ 同時に鉱物霊が宿ることにより着ける人を守る力を持つと考えられ、
- ★ 王侯貴族にも愛されてきました。

2010年春のリラの会は、私達が師事する甲月あさ美先生をお招きしての楽しいお食事会です。

内容

- ◇ 2010年あなたの開運法
- ◇ 愛に効くジュエリー
- ◇ 願いを叶えるジュエリー
- ◇ 仕事・健康運に効くジュエリー
- ◇ 金運に効くジュエリー
- ◇ 先生への質問

参加お申し込みはリラダイヤモンドまで



075-464-5625

